

Conseil Municipal - Vœux de M. JACQUEMIN, Conseiller Municipal

M. JACQUEMIN : Monsieur le Maire, je voulais simplement au nom du groupe «Une Ambition pour Besançon» vous présenter à tous ici également nos meilleurs vœux en souhaitant que les travaux du Conseil Municipal se déroulent dans une atmosphère que nous souhaitons tous de travail et de courtoisie.

Le groupe «Une Ambition pour Besançon» ne perdra jamais de vue l'objectif qui est le sien, à savoir l'intérêt général de la cité et je m'associe aussi au vœu qui est formulé de voir l'organe d'information de la Ville de Besançon s'ouvrir un petit peu plus non pas à la contestation mais aux différents points de vue qui peuvent s'exprimer.

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Il est vrai que vous avez bénéficié d'un tiers de page, disons simplement pour transmettre vos vœux. Il eût été peut-être préférable d'en profiter pour donner votre point de vue sur d'autres questions. Mais c'est sous votre totale liberté : Vous n'utilisez pas toujours, à mon avis, à bon escient l'espace qui vous est donné mais c'est une autre affaire.

Je souhaite également que toutes les questions soient abordées dans un climat de courtoisie, dialogue direct ; même si nous ne partageons pas les mêmes opinions sur telle ou telle question, je pense que nous nous efforçons les uns et les autres, enfin nous les responsables, de faire en sorte que chacun puisse librement s'exprimer dans ce Conseil Municipal.

Dont acte.